

## Le Candidat de la Division St-Antoine

**Thomas G. Roddick, M. D.**

A première vue, sans doute, il semble surprenant à beaucoup de gens que des médecins puissent se distinguer dans les Parlements et cependant nous ne manquons pas d'exemples remarquables qui nous prouvent qu'invariablement ils ont figuré parmi les représentants les plus capables des Chambres. Pour réussir, un médecin doit non-seulement montrer de l'adresse dans son art, mais encore posséder une habileté peu ordinaire. Quand Sydenham, le grand médecin anglais du dix-septième siècle, répondit que le meilleur ouvrage pour préparer un homme à embrasser la carrière médicale c'était "Don Quichote", il



voulait, sans doute, dire par là, que pour être médecin il fallait être mêlé à la vie du monde, connaître à fond la nature humaine et gouverner sa manière d'être en conséquence. La nature humaine, le caractère humain et l'étude de la société sous ses aspects variés sont d'importance majeure pour le médecin qui aspire au succès. La variété de ses connaissances embrasse un champ très étendu. Nous écrivons sous l'impression que l'un des médecins les plus en vogue de Montréal, le docteur T. G. Roddick dont nous publions le portrait, obtiendra les suffrages des électeurs du District Saint Antoine de Montréal, aux prochaines élections, comme résultat de la commune entente qui a amené la retraite de MM. Donald MacMaster B. C. et de l'Hon. John S. Hall.

Le nouveau candidat sur les rangs, qui professe la médecine depuis longtemps et qui possède une magnifique clientèle, a commencé à attirer l'attention de la grande masse du public pendant la dernière pé-

riode de la maladie, qui enleva au Canada, à un âge avancé, son plus grand homme d'Etat. Ce n'est pas, cependant, parmi les hommes d'affaires et les capitalistes que le nom du Dr T. G. Roddick est le plus apprécié. Sa réputation l'a précédé dans toutes les classes de la société, et il ne s'est jamais un seul moment dérobé à ses devoirs au chevet du plus humble patient parmi ceux qu'il va être appelé à représenter au Parlement en qualité de législateur. Tout le monde sait que le nouveau candidat est populaire parmi les personnes de son rang; mais il faut dire en même temps, que la grande masse de ceux avec qui il va nécessairement devoir entrer en relations suivies ne sauraient manquer de l'apprécier lui et de reconnaître ses remarquables et viriles qualités. Du moment où le parti conservateur n'est pas appelé à choisir entre les deux candidats qui se sont retirés de la lutte, nous pensons qu'il ne pourrait pas être mieux représenté que par le Dr T. G. Roddick. Homme d'un jugement droit, d'une grande loyauté, sa courtoisie et ses qualités d'homme du monde ne sauraient manquer d'assurer une victoire éclatante au nouveau candidat de la division St Antoine.

### LE MARCHÉ DU BEURRE EN ANGLETERRE

Nous recevons de M. Alex. W. Grant—et nous l'en remercions—une copie de la lettre qu'il a écrite, sous le titre ci-dessus, au *New-York Produce Review*. Nous croyons que nos lecteurs intéressés dans les produits de la laiterie liront avec intérêt et profit la traduction que nous en donnons ci-dessous :

"En acceptant votre invitation de mettre sous les yeux de vos lecteurs la situation du marché du beurre en Angleterre, je dois dire que je suis arrivé depuis peu de ce pays où j'ai eu des entrevues avec des commerçants d'Australie, de la Nouvelle Zélande et de la République Argentine.

Comme on le sait, la sécheresse que l'on a éprouvée, pendant la dernière saison, dans les Nouvelles Galles du Sud, a considérablement diminué l'exportation; à en juger par le passé, il est à présumer que le même mal ne se reproduira pas d'ici à un certain nombre d'années. Il n'y a pas eu de sécheresse ni dans Victoria, ni dans la Nouvelle Zélande.

Déjà, en Australie, on a dépensé beaucoup d'argent dans le but d'ex-

porter en plus grande quantité et, malgré la sécheresse, le prix du lait au gallon impérial de 10 lbs a baissé de 6½c à 7c (moyenne de l'année précédente) à 5½c à 6½c (moyenne pour la dernière saison).

Les importations en Angleterre du beurre d'Australie et de la Nouvelle-Zélande, depuis le 1er septembre 1894, jusqu'à la première semaine d'avril 1895, ont été de 275,570 quintaux de 112 lbs, contre 196,402 quintaux du 1er septembre 1895 à la première semaine de mars 1896. Les beurrieres d'Australasie sont d'une importance considérable, elles sont généralement construites en briques ou en pierre et elles ont souvent, spécialement en Australie, une immense production.

Plusieurs produisent annuellement de \$500,000 à un million de dollars. Les vaches sont généralement traitées en Australie pendant neuf à dix mois de l'année. Les crémeries, en beaucoup de cas, ont de puissantes machines réfrigérantes; de plus, le gouvernement possède des entrepôts frigorifiques pour maintenir le beurre à basse température avant son embarquement. Tout le beurre est expédié en Angleterre dans des réfrigérateurs à une température d'environ 28 degrés et à l'arrivée des steamers à Londres, des agents d'Australasie font des épreuves tant au point de vue de la qualité que de la température et les résultats sont immédiatement câblés; à moins que la vente en soit immédiatement exigée, le beurre est mis à nouveau dans les glacières. Tout le beurre de l'Australie, 90 o/o de celui de la Nouvelle-Zélande et celui de la République Argentine en entier, sont mis dans des boîtes de bois parfaitement carrées de la contenance de 56 lbs; ces boîtes sont doublées de papier parcheminé; les beurres de meilleure qualité sont tous salés à raison de 2 à 2½ o/o; on ne met pas de sel sur le dessus. La couleur la plus appréciée est la couleur naturelle pâle; ce qu'on demande, c'est un beurre très doux à l'état frais coloré très pâle. Une grande quantité de beurres de crémeries d'Irlande est maintenant emballés dans des boîtes carrées de 56 lbs. La boîte carrée offre beaucoup d'avantages. D'abord le paquet est facile à manier et presque à l'épreuve de l'air; 2o, par suite de cette forme carrée, il n'y a pas d'espace perdu dans les réfrigérateurs; 3o, le consignataire l'aime; 4o, le marchand la préfère pour son uniformité. La boîte